

El colegio Santo Negro recupera su huerto ecológico con ayuda del Ayuntamiento

24/03/2016



El colegio Santo Negro ha recuperado su huerto escolar ecológico con la ayuda del Ayuntamiento, tal y como se vio en la visita realizada el pasado martes por el concejal de Desarrollo Local, Manuel Ibáñez. **Este huerto escolar estaba abandonado**, y ahora se ha podido recuperar **con la ayuda de los técnicos municipales y del horticultor Ramón Rodríguez**, abuelo de unas alumnas del centro, que ha manifestado que está dispuesto a hacerse cargo de la gestión y de abrirlo algunos días a las visitas de las propias aulas del centro para su participación en el cultivo. El huerto también ha

contado con colaboración de la asociación Recicla Alicante, que financió la infraestructura de riego y el curso de formación a los nuevos parcelistas de los huertos ecológicos municipales a principio de este año.

Manuel Ibáñez agradeció a Rodríguez el hecho de que haya puesto en pie de forma altruista el huerto, después de haber adquirido experiencia en esta materia en los huertos ecológicos municipales, que funcionan desde hace dos años. Para Ibáñez "este huerto es un **ejemplo de como introducir los valores de la ecología entre**

los más pequeños y anima a que otros centros escolares monten sus propios huertos, a los que se prestará desde el Ayuntamiento la colaboración que sea necesaria".